

Respeto España decisión de justicia alemana en caso Puigdemont



Madrid, 7 abr (RHC) El jefe del Gobierno español, Mariano Rajoy, expresó su respeto por la decisión de una corte de Alemania de liberar al [expresidente catalán Carles Puigdemont](#), tras descartar el delito de rebelión.

Afirmó Rajoy que las decisiones judiciales se cumplen y se acatan, porque eso es el Estado de Derecho y el imperio de la ley.

Por su parte el expresidente de la Generalidad catalana aseguró que la interferencia del Estado español es la que impide la formación de un Gobierno en la región.

En rueda de prensa, Puigdemont destacó que ese conflicto necesita diálogo y argumentó que siempre ha querido una mediación internacional, porque su país lo necesita.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159358-respeta-espana-decision-de-justicia-alemana-en-caso-puigdemont>



Radio Habana Cuba